

*TESIS*

**PENEGAKAN HUKUM TERHADAP TINDAK PIDANA PENGGUNAAN  
BAHAN PELEDAK OLEH PENANGKAP IKAN DI DANAU  
SINGKARAK KABUPATEN TANAH DATAR**

*Diajukan untuk memenuhi salah satu persyaratan  
guna memperoleh gelar Magister Hukum*

Oleh :

**ARIF RAHMAT**

**1920112067**

**Pembimbing :**

**Prof. Dr. Ismansyah, S.H., M.H**

**Dr. Aria Zurnetti, S.H., M.Hum**



**PROGRAM PASCASARJANA ILMU HUKUM**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2021**

# **PENEGAKAN HUKUM TERHADAP TINDAK PIDANA PENGGUNAAN BAHAN PELEDAK OLEH PENANGKAP IKAN DI DANAU SINGKARAK KABUPATEN TANAH DATAR**

Arif Rahmat, NIM: 1920112067, Program Magister Ilmu Hukum  
Fakultas Hukum Universitas Andalas, 2021, 115 Halaman

## **ABSTRAK**

Indonesia adalah negara hukum, berarti bahwa rakyat dan seluruh elemen yang ada di negara kesatuan Republik Indonesia harus taat pada hukum yang berlaku. pemerintah Republik Indonesia melalui Undang-Undang Perikanan melarang penggunaan bahan peledak untuk penangkap ikan karena kelestarian dan keberadaan ikan sebagai sumber mata pencaharian harus terus dijaga. Penggunaan bahan peledak oleh nelayan penangkap ikan di Danau Singkarak, menyebabkan musnahnya populasi ikan dan rusaknya lingkungan. Rumusan masalah penelitian ini adalah: (1)Apakah faktor penyebab penggunaan bahan peledak oleh penangkap ikan?,(2)Bagaimanakah upaya yang telah dilakukan dalam penegakan hukum terhadap penggunaan bahan peledak?,(3)Apakah kendala dalam penegakan hukum terhadap penggunaan bahan peledak?. Penelitian ini dilakukan dengan metode penelitian yuridis sosiologis dan sumber data penelitian ini adalah data primer dan data sekunder, teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan dianalisis secara kualitatif. Simpulan penelitian ini adalah (1)faktor penyebab penggunaan bahan peledak oleh penangkap ikan, lemahnya penegakan hukum, kurangnya kepedulian masyarakat terhadap lingkungan, kurangnya kesadaran hukum masyarakat akan dampak penggunaan bahan peledak, tingkat pendidikan yang rendah.(2)Usaha yang telah dilakukan dalam penegakan hukum terhadap penggunaan bahan peledak oleh penangkap ikan, Memberikan penyuluhan hukum, melakukan kerja sama dengan pemerintah nagari, memberikan bantuan alat tangkap.(3)Kendala yang dihadapi dalam penegakan hukum terhadap penggunaan bahan peledak oleh penangkap ikan, kurangnya jumlah personil dan fasilitas, kurangnya kerjasama masyarakat, sulitnya menemukan barang bukti.

**Kata Kunci : Perikanan, Penegakan Hukum, Tindak Pidana, Bahan Peledak.**